

LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA

DIARIO DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINIÓN Y DE LA PRENSA

UN NÚMERO 5 CÉNTIMOS

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE LA TARDE

Año VI.—Núm. 1.720

Alicante: Jueves 5 de Agosto de 1897

Oficinas, Castaños, 20

PRECIOS DE SUSCRICIÓN
A LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA
EN LA CAPITAL:
UN MES, 1'50 PESETAS; TRIMESTRE, 4'50
FUERA
TRIMESTRE, 5'50
Punto único de suscripción:
CASTAÑOS, 32.—ALICANTE

PRECIOS DE LOS ANUNCIOS
50 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en la 1ª plana.
25 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en las 2ª y 3ª planas.
10 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en la 4ª plana.
Remitidos y esquelas mortuorias a precios convencionales, dirigiéndose al Administrador.

Grandes Talleres
de
SASTRERÍA
a cargo del Socio
DON MIGUEL VERDÚ PUJALTE

EL LLUJO
«PEREZ Y C.ª EN COMPAÑÍA»

Géneros Ingleses
Y DEL PAÍS
EN CLASES
excepcionales

Preparación para carreras especiales, civiles y militares,
por el licenciado en Ciencias exactas y abogado, D. José Mirete y Visedo, Jefe que ha sido de Negociado de la Dirección general del Instituto Geográfico y Estadístico, y Jefe, por oposición, de trabajos estadísticos de esta provincia.
Clases especiales para las convocatorias de 1897 en todas las Academias militares.
Galle de Villegas, num. 3. cuarto 2.º

Gran hotel de Roma y de la Marina

Suntuoso edificio construido de planta para fonda, situado en la Puerta del Muelle, con vistas al mar, Paseo de los Mártires y playa de los baños, próximo al comercio, Telégrafos, Gobierno civil, Ayuntamiento y Audiencia.
Doña Asunción Zaragoza, propietaria de los favorecidos Hoteles de Roma y de la Marina, ha creído conveniente no continuar con el edificio en que estaba instalado el de la Marina, quedando refundidos desde el 1.º de diciembre en uno solo los dos hoteles, y se denominará **GRAN HOTEL DE ROMA Y DE LA MARINA**.
Lanto en el decorado, como en el servicio de éste, se han introducido grandes mejoras que seguramente apreciarán todos los que visiten este Hotel, pues su dueña no ha omitido gasto alguno para dotar a Alicante de un edificio de esta índole que pueda competir con los mejores de Europa.

HARINA DE COCO

GARANTIZADA PURA (MARCA G. LOSSON)

Alimentación higiénica y económica para los ganados vacuno, caballar, mular, lanar, cabrío, cerda y aves.—Precios corrientes (salvo variación): En sacos de 100 kilogramos marcados y precintados, 22 pesetas los 100 kilos.—En sacos de 50 kilogramos marcados y precintados, 22'40 pesetas los 100 kilos.—Discretos en los envíos mayores de 1.000 kilogramos.—Deposito: Hijos de G. Carratalá, San Fernando, 25.
No confundir la HARINA DE COCO con las falsificaciones y productos similares que se venden bajo el nombre de Salvado de Coco ó otros parecidos. Exigir siempre sobre cada saco el pleno-precio y marca de la Sociedad Agrícola de Marsella.

Gran fábrica de somniers Y TODA CLASE DE TELAS METÁLICAS DE Salvador Gosalbez

En esta gran fábrica montada con todos los adelantos modernos que su industria requieren y que puede competir con las principales fábricas de España y del extranjero, se confeccionan colchones con muelles de todos los sistemas, catres metálicos y grillajes para claraboyas.
Las grandes existencias de este establecimiento, permiten servir a las veinticuatro horas cualquier pedido por importante que sea.
Plaza de Isabel II, 23 y Sagasta, 23 (antes San Francisco).

La Correspondencia Alicantina

Es el periódico de mayor circulación de la provincia

Hace dos Ediciones

OFICINAS: CASTAÑOS, 20

APARTADO, 28.—TELÉFONO 70

UN CUENTO

Un miembro del Jockey-Club

Después de comer, estos simpáticos cenébolos mostraron gran empeño en que visitase su círculo. Era el eterno círculo de las pequeñas poblaciones, cuatro piezas correlativas en el primer piso de un viejo caserón, con grandes y deslustrados espejos en las paredes, el suelo de ladrillos, sin alfombra—como no fuera de periódicos de París, de dos fechas antes—y lámparas de bronce, las únicas que en toda la villa arrojaban luz a las nueve de la noche.
Cuando llegué había muy poca gente. Algunos viejos roncaban, restregaban las narices por las columnas de los periódicos ó jugaban al whist silenciosamente; bajo la verde luz de las pantallas, sus cráneos calvos, uno en frente de otro, como las fichas depositadas en el platillo de china, tenían el mismo tono mate y rojizo del marfil viejo.
Desde fuera se oía el tanteo de las fichas confundido con los pasos de los que salían para diseminarse por las calles empedradas, los mercados cubiertos de nieve y las laderas sin fin de aquella población montañosa que parecía formada de muchos pisos.
Se conoce que la juventud se hastiaba pronto de las comidas familiares y los pasapases, por que salía ruidosamente de su casa daban unos aldabonazos en la puerta y en-

segunda subía tumultuosamente las escaleras del círculo.

Entró de una vez una veintena de robustos montañeses, todos enguantados, con cuellos á la inglesa, chalecos descotados y cabello rizado á la rusa, que me parecieron grandes monigotes, tenidos con fuertes colores. Eran de lo más cómico que puede imaginarse. Me parecía que estaba asistiendo á uno de esos sainetes parisienses de Melhac ó Dumas, hijo, desempeñado por aficionados de Tarascón. Las displencias, los aires de disgusto, ese rápido charlar que es el supremo *chic* de las *caottes* de París, los encontraba yo á 200 leguas de la gran capital. Aquellos mozos formidables se saludaban con languidez: «¿Cómo va, mi buen *fulano*?», dejándose caer como mazos sobre los divanes, se estiraban cuanto podían, sin apartar la vista de los espejos, y decían marcando mucho el acento del país: «Esto fastidia... Esto quiebra... Esto se acaba...» Llamaban al círculo el *Club*, que en buen meridional pronunciaban *Clab* y no se les oía hablar de otra cosa que de los mozos del *Clab*, del reglamento del *Clab*.

Me preguntaba yo como todas estas demencias parisienses habrían llegado á infestar el aire puro y sano de las montañas, cuando veo aparecer la cabeza alegre y rizada del joven duque de M... miembro del Jockey Club, de Rowing Club, de la cuadrilla Delamarre y de otras sociedades no menos sabias. Este joven aristócrata cuyas extravagancias le hicieron célebre en el boulevard, acababa de gastar en un mes el penúltimo millón de su fortuna paterna, y su tutor le había tenido que enviar á los verdes rincones de Cevennes. Solo entonces pude explicarme la languidez y los aires pretenciosos de aquellos jóvenes, sus chalecos escotados, sus afectados modales.
Apenas entró el miembro del Jockey Club, vióse rodeado y agasajado. Se repetían sus palabras, se imitaban sus gestos y

actitudes y la pálida imagen de este petrimetre enfermizo, se veía agrandada en las groseras imitaciones de sus circunstantes, como en una luna de campaña.

Sin duda, por hacerme los honores, el señor duque habló mucho de teatros y de literatura. ¡Pero con qué desden é ignorancia! Llamaba neciamente *ce M. sicu* á Emilio Augier, á Dumas hijo, el pequeño Dumas y aun para completar las ideas más vulgares redondeaba con la palabra *coala* las que no le salían al encuentro, ó bien las reemplazaba con puntos suspensivos como los malos autores dramáticos que no sabean dar intención á sus frases.

En suma, este dramático gentilhombre jamás se había tomado la molestia de pensar: tenía mundo; de cada cual se había apropiado aquellas expresiones, ideas y juicios, que tenía á flor de cabeza, y formaban junto con el rizado de su pelo la característica de su personalidad. Conocía á fondo la heráldica, las libreas, las hijas de familia, los caballos de carreras y por lo tanto, aquellos provincianos á quienes el mismo enseñaba, sabían ya tanto como él.

Aquel palafrenero melancólico conseguía prolongar la *soirée* con sus hablurías; los viejos se mareaban á las diez y las mesas de whist quedaban desiertas; entonces los jóvenes se sentaban alrededor de otra mesa y comenzaba la banca. Era lo usual á la llegada del duque.

Desde un rincón algo obscuro del diván me dispuse á observar lo que pasaba, viendo perfectamente á todos los jugadores colocados bajo el reflejo de las pantallas.

El miembro del Jockey-Club ocupaba el centro de la mesa como si fuera un tronco; manejaba las cartas con distinción suprema y no se inquietaba lo más mínimo cuando ganaba ó perdía. Después de todo aquel tronado de París era el mar rico de toda la comarca. Pero ellos, los pobres muchachos ¡qué luchas sostenían para resistir su suerte!... A medida que se empeñaba más la partida, veía yo temblar muchos labios, ojos arrasados en lágrimas, dedos crispados que retorcían las cartas...

Algunos volvían la cara para murmurar á media voz al respaldo de los jugadores: «¡Me enfada! ¡Me...!», que en ese terrible acento del Mediodía, tan significativo, tan inexorable, tenían un aire bien distinto de la aristocrática indiferencia que reflejaba en los labios del duque.

Había entre los jugadores uno que me interesaba sobre manera. Era un muchachón vivo, de hermosa cabellera, un niño de barba rizada, ingenio inculto, primitivo, y en cuya cara se leían las emociones como en un libro abierto. Este muchacho perdía siempre. Les había visto levantarse ya dos veces de la mesa, salir apresuradamente, volver al cabo de unos minutos jadeante, sudando por todos los poros: para ocupar su puesto y pensó para mí: «Has ido á contar una historia á tu madre ó á tus hermanas para sacarlos dinero». El caso es que el pobre diablo venía siempre con los bolsillos llenos y se iba con ellos vacíos. La suerte se chanceaba con él y perdía, perdía siempre. Estaba tan furioso y desesperado que cada vez que se le iba una carta, incabía las uñas en el tapete... era horrorosa su suerte.

Hipnotizado poco á poco por esa atmósfera aburrida de provincias y como estaba cansado del viaje, empecé á no distinguir sino confusamente la sala, los jugadores, las luces y me quedé dormido. Pero pronto me despertó un ruido de voces irritadas que salían de la sala más próxima. Se había marchado todo el mundo, menos el miembro del Jockey-Club y mi pobre muchacho, que seguían todavía jugando. La partida era seria; el descarte valía diez lises. Con sólo mirar la cara de bull-dog que tenía el montañés se adivinaba enseguida que seguía perdiendo.

«¡Mi revancha!», gritaba de vez en cuando con harta cólera. El otro, siempre indiferente cubría la apuesta y por cada

golpe de fortuna me parecía que asomaba á sus labios aristocráticos una sonrisa irónica, casi imperceptible. «¡La buena!»,—repetía aquel—y en seguida oí descargar un tremendo puñetazo sobre la mesa. Cuestión concluida; el desgraciado montañés perdió lo todo.

Quedó un momento aterrado, mirando las cartas, sin pronunciar una palabra, con el gabán al hombro y la camisa completamente remangada, como si acabara de celebrar un duelo. Luego, dirigiéndose al duque que amontonaba el oro dispersado sobre el tapete, lanzó un terrible grito: «¡Mi dinerol!», y empezó á sollozar como un niño: «¡Devolvedme, devolvedme el dinerol! ¡Ah! os respondo de que no ceceaba. Su voz era terne, natural, lacerada, como la de esos seres fuertes, á quienes se les reúnen las lágrimas en paquetes y los proporciona horribles sufrimientos.

El duque parecía insensible á las amenazas y con semblante irónico, frío, indiferente iba guardándose el oro sin inmutarse sin pestañear siquiera, hasta que aquel desgraciado rompió en fuertes gemidos, diciendo con voz apagada y temblorosa: «No, no, no, no... Lo he robado... Me lo entregó... mi padre para... pagar... un vencimiento... y la pena que le ahogaba no le permitió concluir.

El duque se levantó como un resorte al oír la palabra *robado*; adquirió su semblante una animación extraordinaria; su cabeza se hurgió con arrogancia que le sentaba divinamente; desocupó sus bolsillos sobre la mesa y dejando de ser petrimetre una vez en su vida, le dice con voz sencilla y natural: «Toma, tonto, tu dinero... ¿Acaso creías que jugábamos de veras?»
¡Me dieron ganas de abrazarlo!
ALFONSO DAUDET.

PREVISION DEL TIEMPO

Antes de entrar de lleno en el estudio climatológico de la presente quincena, tenemos que consignar y dedicar breves, pero sentidas líneas á la memoria de nuesro sabio profesor, querido amigo y fuente inagotable de consultas, D. Leon Hermoso, más conocido entre los sabios y el público en general con el nombre de Noherlessom.

Sin ayuda alguna oficial, con el solo esfuerzo de su voluntad, completando sus estudios privados, fundó una revista, la primera en España, y difundió y popularizó los estudios meteorológicos, llegando á predecir con rara exactitud las variaciones atmosféricas.
Aun recordamos con pena las primeras publicaciones de Noherlessom. El elemento oficial revolvióse airado contra quien por su solo esfuerzo hacia más que cuantos cuentan con medios, elementos, ayudas y subvenciones.

A todos desafió nuestro sabio maestro, y aquellos que tanto vociferaron, callaron prudentemente, temerosos de que públicamente quedase demostrada su insuficiencia.

El vulgo acogió las predicciones de nuestro ilustre amigo con burlas y chacota, sin otra base que la supina ignorancia; pero no tardó mucho la verdad en hacerse camino, y esa masa popular llegó á apreciarlo, á tenerlo en gran estima.
Hoy desgraciadamente nos vemos privados de tan valiosísimo concurso, y la ciencia tendrá que lamentar la desaparición de uno de sus más preclaros hijos.

España entera tendrá ocasión una vez más de convencerse de que los sabios oficiales no sirven para maldita de Dios la cosa.

Nosotros, por nuestra parte, procuraremos seguir sus enseñanzas y sus consejos, confiando en que, como hasta aquí, la suerte y el acierto confirmarán nuestros pronósticos y vaticinios.

Pronósticos para la primera quincena de agosto:

Desde el 1.º del corriente al próximo día 5, continuará el mismo calor excesivo que dominó en el final de la anterior quincena, y que el tiempo se ha encargado de confirmar.

El día 5, entrada del cuarto creciente de la luna, continuará el mismo calor sofocante, hasta el día 12, en que con la entrada de la luna llena varía por completo el estado atmosférico.

Al aproximarse este último día comenzará á sentirse vientos de mar y tierra; pero sin la intensidad necesaria para refrescar la atmósfera.

La luna nueva que comienza el día 12 señalará un cambio meteorológico completo.

Los vientos débiles que ya anunciamos y se iniciaron en días anteriores, producirán un cambio completo del tiempo.

Fuertes vientos generales refrescarán la temperatura iniciándose en algunas partes tempestades y lluvias torrenciales.

Este período de tiempo continuará hasta el día 19.

Indicaciones para la Marina.

El día 12 rachas y vientos de poca duración en los puertos y mares del Cantábrico y Norte del Mediterráneo.

Mareas:

Plenilunio: el día 12 á las 2'32 de la tarde. Altura mayor 0'97 centímetros.

Fases de la luna

Cuarto creciente: el día 5, á las seis horas y 34 minutos de la tarde, pasando por el meridiano á las 5 y 37 minutos de la tarde.

Luna llena: el 21, á las 12 y 32 de la tarde, pasando por el meridiano á la hora matemática del mediodía.

Doctor O.

El «Gallo»

Sevilla 3 (11'15 m.)

Según el certificado de los médicos que asistieron al pobre Fernando Gomez, éste murió de un aneurisma y dilatación de la arteria aórtica.

Pocos momentos antes de morir, Fernando llamó á una de sus hijas, le pidió papel y pluma, y trazó en forma casi indescifrable las siguientes líneas:

«A mi compadre Guerrita»
En la hora de mi muerte que no deje sin pan á mis hijos. Se lo pide moribundo su compadre, Galito.

Por disposición expresa del Gallo, su cadáver será enterrado en el cementerio de San Fernando de esta ciudad.

Para asistir á su conducción desde Gelves han acudido á este pueblo gran parte de los amigos y admiradores que en Sevilla contaba el infortunado diestro.

Esta tarde á las cuatro saldrá de Gelves la fúnebre comitiva, que llegará á Sevilla al anochecer.—Leon.

Sevilla 3 (8'30 n.)

El entierro del reputado matador de toros Fernando Gomez el Gallo se ha verificado esta tarde con la solemnidad que era de esperar, dadas las simpatías y el renombre de que gozaba el popular torero.

Poco después de las cinco se puso en marcha la numerosa comitiva, saliendo una multitud inmensa de vecinos de Gelves á despedir el cadáver.

Este ha sido trasportado en una magnífica carroza tirada por cuatro caballos.

Varios diestros de los residentes en esta capital llevaban las cintas que pendían del féretro.

Detrás del carro mortuorio marchaban, además de un inmenso gentío, veinticinco coches.

El fúnebre cortejo llegó á Sevilla cerca de las siete.

Aquí se agregaron á la comitiva un gran número de personas.

El entierro se dirigió por la ronda al ce-

Novedades para Señoras



SEMPERE Y MARTINEZ



Novedades para Caballeros

Esta es la casa que recomendamos al público por la variación de artículos y buenos surtidos

Precio fijo y Ventas al contado

mentario de San Fernando, donde a la caida de la tarde se ha dado sepultura al cadaver del desventurado Fernando Gomez. —Leon.

(De "El Imparcial".)

ALICANTE

GRANDES FIESTAS

Nuestra Señora del Remedio Para mañana

Viernes 6.—A las cuatro y media de la tarde, CORRIDA DE TORÉTAS en la que tomara parte la famosa cuadrilla de Señoritas torteras.

De nueve a doce de la noche, ILUMINACION Y VERBENA en el paseo de los Mártires.

A la hora anunciada se celebró ayer tarde la exposición de moñas y banderillas en la Plaza de toros.

Amenizó el acto, que se vió sumamente concurrido, la banda de música que dirige D. Pablo Gorgé, que ejecutó con sumo acierto el programa anunciado.

Ayer tarde tuvimos ocasión de ver los toreros que mañana lidiarán las "Señoritas Torteras", y hemos de declarar que son éstos muy bonitos y de respeto; tanto que nos parecieron demasiado grandes para las niñas, pero según dicen ellas, son buenos y muy apropiados para lucirse.

Que sea así es menester. Los nombres y señas de los toreros que pertenecen a la ganadería de D. José de Paz, de Miraflores de la Sierra (Salamanca) son los siguientes:

- Artasano, núm. 28, negro.
- Castigado, núm. 77, colorado.
- Ribete, núm. 43, colorado coeto.
- Tostado, núm. 50, id.
- Tostador, núm. 81, retino.

Han comenzado los estudios para la construcción de la carretera desde esta capital al Campello, por la orilla del mar.

De dichos estudios se han encargado el ingeniero D. Próspero Lafarga y el ayudante D. Eleuterio Llorca Maisonnave, los que, indudablemente dada su actividad siempre digna de elogio, llevarán a cabo aquellos estudios en corto plazo.

Ya se han puesto a la venta en el kiosco del paseo de Mendez Nuñez, las localidades y entradas para la corrida de beneficencia organizada por la Comisión provincial.

Los billetes para esta corrida, vendidos por los Ayuntamientos de los pueblos de la provincia, que no estén contrastados con el sello del respectivo Municipio, no serán válidos.

Para los vendidos en esta capital, se tomarán también las oportunas medidas con objeto de evitar falsificaciones y se perseguirá a los que se dediquen a la reventa.

En atento E. L. M. cuyo envío agradecemos mucho, nos ha comunicado nuestro estimado amigo D. Ramón Giner Esteve, su toma de posesión del cargo de Juez municipal de esta ciudad.

Anoche salió para Valencia y Requena, nuestro distinguido amigo el señor marqués del Bosch.

Los ciclistas que hayan de tomar parte en el desfile anunciado para el día 7, púden recoger en el velódromo el portafaroles que han de colocar en la máquina.

El sábado deberán hallarse a las nueve en punto de la noche en el velódromo, advirtiéndose que por el orden en que se presentan figurarán en la ciclagata.

Anoche apesar de que no tocó la música en la Esplanada, era tanta la gente que discurría por tan agradable paseo, que era imposible pasar por él; lo que demuestra el gran numero de forasteros que en estos días han llegado a nuestra población.

Esta mañana se han verificado en la Parroquia de Santa María de Alcoy, los solemnes funerales en sufragio del alma de la difunta esposa de nuestro distinguido amigo, Excmo. Sr. D. José Canalejas Méndez.

Esta madrugada ha dado a luz un precioso niño, la esposa de nuestro querido amigo el laureado pintor D. Heliodoro Guillen Pedemonti.

Reciban los venturosos padres, nuestra más cordial enhorabuena.

El "Boletín oficial", de hoy sigue publicando las listas definitivas de los jurados de los partidos judiciales que comprenden la demarcación de esta Audiencia y que han de actuar durante el año de 1898.

Por dimisión del que lo venía desempeñando, ha quedado vacante el destino de Depositario de fondos municipales de la villa de Elda, con el haber de 408 pesetas anuales, pagaderas por mensualidades vencidas.

Previo fianza de 2.000 pesetas, podrá el

que pretenda desempeñar dicho cargo, solicitarlo por escrito a aquella autoridad durante el plazo de quince días contados desde esta fecha.

Se hallan vacantes las plazas de recaudadores de contribuciones de Dolores y Monóvar.

Todo aquel que desee optar a dichos cargos debiera solicitarlo por medio de instancia dirigida al excelentísimo señor Ministro de Hacienda, por conducto de la Delegación de esta provincia, en papel de la clase 12, en cuya instancia expresarán las señas de su domicilio, el premio de cobranza porque se comprometen a recaudar y ofrecimiento de prestar la oportuna fianza.

Los alcaldes de Ibi, Monóvar, Benichembla, Aspe y otros varios, han escrito al de esta capital, anunciándole que de dichos pueblos vendrán parejas para tomar parte en los bailes al estilo del país, que se han de verificar uno de los días de fiestas que vienen celebrándose.

CARIDAD.—Rogamos a nuestros lectores hagan una obra de caridad socorriendo a la desgraciada Francisca García, la cual se encuentra enferma hace algún tiempo e imposibilitada para ganarse el sustento diario.

Habita en el barrio de Santa Cruz, calle de San Antonio, número 35.

El "Diario oficial del ministerio de la Guerra", llegado hoy, publica las relaciones de los jefes, oficiales y asimilados muertos en Cuba, en las fechas que en ella se indican. En dicha relación figuran los nombres siguientes, de soldados de esta provincia:

- Silverio Cárdenas Erlós, natural de Alcoy y soldado del regimiento de Otumba, falleció del vómito en la Habana, el día 7 de octubre de 1897.
- José María Menarqué, de Orihuela y del mismo regimiento que el anterior, falleció del vómito en la Habana el día 7 de octubre.
- Rafael Carbonell García, de Alicante y soldado del batallón peninsular de la Habana, falleció del vómito el mismo día y en el mismo punto que los anteriores.
- Fabian Cortés Pérez, de Alcoy y soldado del batallón de voluntarios de Madrid, falleció también del vómito en la Habana, el día 7 de diciembre.

En la verbena que de nueve a once y media se verificará esta noche en nuestro hermoso paseo de la Esplanada la brillante y aplaudida banda de música del regimiento de la Princesa, ejecutará los siguientes escogidos números de su vasto repertorio:

- 1.º El Regreso, pasodoble.—Roig.
- 2.º La Mariposa, mazurka.—Lara.
- 3.º Stradella, óvertura.—Floßow.
- 4.º Alicante, polka.—Laporta.
- 5.º Makoko, polka.—Jizchero.
- 6.º Totleben, pasodoble.—Ruiz.

Por el facultativo de guardia en la Casa de Socorro D. José G. Torremocha, se prestaron desde las 10 de la mañana del día de ayer hasta igual hora de la de hoy, los auxilios de la ciencia que sus estados requerían a los siguientes enfermos:

- J. S. T., herida contusa en el dedo medio de la mano derecha.
 - J. B. D., heridas incisas en el dedo medio y anular de la mano izquierda.
 - M. C. P., herida incisa en el dedo pulgar del pie derecho.
 - E. D. V., extorsión.
- De la segunda de estas curaciones, se dió conocimiento al Juzgado municipal.

Esta tarde a las seis, hora en que cerramos nuestra edición, está verificándose la solemne procesión en honor a la patrona de Alicante, cuya ceremonia, a juzgar por los muchos preparativos que se han hecho, creemos ha de ser brillantísima.

Asisten, a más de la Corporación municipal presidida por el señor Gobernador civil de la provincia, un piquete del regimiento de la Princesa con las bandas de música, tambores y cornetas y la escuadra de gastadores, comisiones de todos los cuerpos de la guarnición, y según tenemos entendido, la banda de música de Muchamiel.

Las calles por donde ha de pasar la procesión, están engalanadas y sumamente concurridas.

Esta mañana se ha celebrado con toda solemnidad en la Insigne Iglesia Colegial de San Nicolás, la función religiosa en honor a la excelsa patrona de Alicante Nuestra Señora del Remedio.

Ha oficiado el M. I. señor Abad de la Colegiata, habiendo ocupado la sagrada cátedra el M. I. Sr. D. Agustín Caveró, el que en una brillante y elocuente oración sagrada, haregonado las glorias y grandezas de la Santísima Virgen.

Se ha cantado a toda orquesta por la capilla de música que dirige el maestro Villar la gran misa del maestro F. G., habiendo tomado parte en la interpretación de esta notable página religiosa, el bajo de la Capilla Real D. Luis Jauve, cuya voz y excelente escuela realizaban más y más lo sublime del canto.

También se ha ejecutado de una manera irreprochable el "Ave María", del maestro

Villar, la cual nuestra paisano el tenor don José Asín ha cantado con el gusto y delicadeza que tan inspirado artista posee.

La iglesia estaba llena de fieles, habiendo asistido también una numerosa comisión del Excmo. Ayuntamiento, presidida por el alcalde accidental D. Mariano Mingot y acompañada de los maceos.

Cuentos ciclistas

Se ha puesto a la venta en la acreditada librería del Sr. Parreño y en el Club Ciclista Alicantino, el libro así titulado, de nuestro compañero y amigo el doctor don Manuel Corral y María.

Dicha obra se vende al precio de una peseta ejemplar. Se está agotando la edición.

En el vestíbulo de nuestras Casas Consistoriales y a presencia del Alcalde accidental D. Mariano Mingot Shelly, ha tenido lugar esta mañana a las doce, el solemne acto de la distribución de 2000 raciones de pan y 2000 de arroz a los pobres de esta ciudad.

Amenizaba el acto con varios escogidos números de su repertorio, la banda de música de Muchamiel y el efecto que presentaba la casa Ayuntamiento, plaza de Alfonso XII y calle Mayor, invadida por los pobres, daban una triste idea de la escasez y la miseria que hay en nuestra capital. Tan meritorio acto ha terminado en medio del mayor orden, poco después de la una.

La compañía de los ferrocarriles de Madrid, Zaragoza y Alicante, ha fijado hoy al público los carteles anunciadores de los trenes especiales que para los días 11 y 12 del presente mes se establecerán entre las estaciones que a continuación se expresan y la de esta capital.

Los precios de los billetes de ida y vuelta son los siguientes:

	En 2.º	En 3.º
Albacete a Alicante.	9,50	6
Chinchilla	8,50	5
Villar	7,50	4,50
Bonete	7	4
Alpera	6	3,50
Almansa	5	3
Encina	5	3
Caudete	5	3
Villena	4,50	2,50
Sax	4,50	2,50
Elda	4	2
Monóvar	3,50	2
Novelda	3	1,50

La compañía pone en conocimiento del público, que caso de suspenderse la anunciada corrida de Beneficencia, se suspenderá también este servicio extraordinario.

Las mercancías llegadas hoy a esta capital, por la línea de Madrid, Zaragoza y Alicante, van consignadas a los señores siguientes:

- Gran velocidad.—Nada.
- Pequeña velocidad.—Garzon, Raymundo, Palmas, Poveda, Viciedo, Lloret, Aznar, Baeza, Vizcaino, Bardin, Orden, Bernacer, Ibañez, Martínez, Esquerdo, Llopart, Portador, Deutsch, Torregrosa, Deposito, Vicente, Juan, Carratala, Hermano, Alejandro, Cortés, López, Rigal, Morales, Visconti, Gadea, Clement, Francisco, Fourcade y Peña.
- Así mismo las mercancías llegadas por la línea de Murcia, van consignadas a los señores siguientes:
- Gran velocidad.—Eléctrica, Antonio, Cayuela, Magro, Aznar, Quirán, López y Rodas.
- Pequeña velocidad.—Molina, Magro, López, Montes, Vidal, Bañals, Vicente, Vila y Reus.

Ayer tarde cerca de las siete, pasaba un hombre por la calle de San Vicente, cuando se le vió caer al suelo. Varias personas que presenciaron este accidente, se aproximaron para prestarle auxilio, observando que falleció a los pocos momentos.

Dado aviso a las autoridades, se personaron en el lugar del suceso el señor Juez de instrucción acompañado del actuario de semana, procediendo al levantamiento del cadáver que fué trasladado en una camilla al depósito judicial.

El infeliz sugeto era conocido por el nombre de *Nardo pataques* y era natural de Muchamiel.

En el tren correo de hoy, ha llegado a esta capital acompañado de su distinguida y apreciable familia el Sr. Infantes, director general de propiedades del Estado, el cual despues de permanecer entre nosotros dos o tres días marchará a Torreveja con objeto de pasar la presente temporada veraniega.

Tenemos entendido que existen algunos disgustos entre el elemento joven del Club de Regatas, con motivo de la organización de las mismas para estas fiestas.

Celebráramos mucho que desapareciesen estos inconvenientes, tratándose de uno de los centros de recreo más distinguido de esta capital.

La existencia de presos en las cárceles de este distrito se eleva en el día de hoy a 75

Esta noche en el tren mixto serán conducidos por la guardia civil a Valencia, dos reclusos de estas cárceles que van destinados a las de aquel partido.

Por promover un escándalo en la vía pública han sido denunciados dos individuos a los cuales se les ha impuesto el respectivo correctivo.

Una ofrenda

El ex-concejal de este Ayuntamiento y cronista jubilado de Alicante ha cumplido la promesa que hizo, depositando a los pies de la Santísima Virgen del Remedio, el bastón de autoridad que usará en los años que ejerció el cargo de primer teniente de alcalde del Excelentísimo Ayuntamiento de esta capital.

Nuestro querido colega "La opinión", ha solemnizado la fiesta de hoy presentándose a sus lectores de tal manera compaginado, que los que no entiendan de achaques de imprenta se habrán visto apurados para leerlo. Es lástima que a tan apreciable colega haya que enmendarle las planas.

Por la guardia municipal ha sido denunciado un vendedor de frutas por insultar a una señora con palabras deshonestas.

Cogida de Parrao

En la corrida verificada en Nimes, el 1.º de este mes tuvo la desgracia de ser cogido durante la lidia del segundo toro, el valiente diestro Parrao.

El toro le atravesó el muslo siendo el estado del matador de bastante gravedad.

Ha regresado de Valencia nuestro distinguido amigo D. Cristóbal Romeu, acompañado de su bellísima hija Anita.

Se encuentra ligeramente indispuerto el ayudante de campo del gobernador militar, nuestro amigo D. José Blanco de Castro.

Anuncio llamativo

Esta llamando poderosamente la atención por calles y paseos el bonito farol anunciador de la gran galería fotográfica del popular fotógrafo M. Cantos.

Representa este farol, la citada galería y lleva sobre ella una reproducción en menor tamaño del antiguo globo que servía de anuncio a este conocido artista.

Buena captura

Hace proximamente tres meses que por el término municipal de esta ciudad merodeaba una cuadrilla que se encargaba de alijerar las norias que hay en las fincas en este enclavadas.

Sabedor de ello el comandante de la guardia civil Sr. Arrate, dió las oportunas órdenes y tomó acertadas medidas con objeto de que aquellos individuos cayeran en poder de la justicia. Con este fin, apostábase todas las noches fuerza de la benemérita en los sitios más apropiados para poder capturar a los aludidos amigos.

Estos incansables trabajos dieron el resultado apetecido ayer tarde, en que fueron capturados Estanislao Vidal Albert (a) *Morro*, natural de Alcoy, de 18 años de edad; Vicente Corbi Domenech (a) *Mistero*, de Releu, de 20 años; Fernando Linares Galiana (a) *Pelao*, de Callosa de Ensarria, de 17 años; Bautista Romá Llorens (a) *Pisco*, de Confides, de 18 años, y otro que no ha podido ser detenido.

Entre varios robos de menos monta, han realizado los siguientes: de la finca de doña Valentina Aguilera Benalua, hermana del marqués de este nombre, sustrajeron 51 kilos de plomo; de la de D. Juan Bautista Gaubert, 20 kilos de cobre y de la de don Domingo Esquerdo Zaragoza, otros 20 del mismo metal.

En la comisión de este último delito han sido capturados, cupandoles en el acto de la detención la cantidad antedicha.

Todo el producto de su industria lo vendían a Salvador Gomez Garcia, de oficio herrero.

Estos inteligentes operarios llevaban la buena norma de no realizar aquellos hechos todos juntos, sino, que según se nos asegura, en cada uno de ellos tomaban parte dos o tres.

Juntamente con los 20 kilos de cobre sustraídos de la propiedad de Mr. Gaubert, han sido esta mañana puestos a disposición del juzgado de instrucción de esta capital que entiende en el asunto y al efecto instruye las oportunas diligencias sumariales, y por cuya orden han ingresado en las cárceles de este partido.

Plácemes merece la conducta de la guardia civil, que secundando eficazmente las órdenes de dicho jefe, han logrado poner a buen recaudo a tan *aventajados juvenes*.

KIOSKO MADRILEÑO

Doña Francisca Lopez Andreu

En este acreditado kiosko que recomendamos eficazmente al público, se venden todos los periódicos de Madrid y LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA y se admiten suscripciones a los mismos, pagando por mensualidades adelantadas, en vez de hacerlo por trimestres.

Los que se suscriben en este kiosko a *La Correspondencia de España, El Liberal,*

El País o El No Paco, recibirán al hacer el pago un *cupón regalo*, cuyo valor nominal será el mismo que la cantidad que entreguen.

Por tres pesetas en cupones, se adquirirá en el kiosko una bonita novela, a elegir entre las del catálogo que se facilita al público.

El *Kiosko Madrileño* tiene correspondientes en toda España, lo cual le permite servir cuantos pedidos se le hagan de libros ó novelas.

Se sirven suscripciones para provincias. Unico punto de venta en Alicante de la *Guía de los establecimientos balnearios de España*.

Cupones regalo a todos los que compren en este kiosko desde cinco céntimos.

Obtienes con las

Pastillas pectorales calmantes del doctor Aguiló

muy buenos resultados en los catarros recientes y crónicos, calma la tos y facilita la expectoración tomándolas como indica a instanción que va sobre la caja.—Son las mejores y las más económicas.—Precio de la caja dos reales.

Farmacia y ortopedia del doctor Aguiló, Mayor 51, frente a las Casas Consistoriales.

Recomendamos a nuestros lectores el anuncio inserto en cuarta plana titulado *A. Casto Carrasco* dentista.

MIL PESETAS al que presente CAPSULAS DE SANDALO mejores que las del Dr. Piza, de Barcelona y que curan mas pronto y radicalmente todas las afecciones urinarias.

CARIDAD

Las personas caritativas que quieran hacer una buena obra, pueden socorrer a una pobre viuda con seis criaturas, que habita en la calle de Santo Tomás, núm. 5, piso tercero y carece de recursos.

Recomendamos a nuestros lectores el anuncio inserto en 4.ª plana de la fotografía de S. Hernández.

Cuando la salud se atolla de recobrarla hay un medio tomando, como remedio, el gran *RHUM DE LA CRIOLLA*.

Pídase en todas partes. Unico concesionario: Emilio J. Escat, Barcelona.

A los pianistas

Se halla vacante la plaza de pianista en el Casino de Monóvar, dotada con el sueldo de 800 pesetas anuales.

Los que se encuentren en condiciones de desempeñar aquel cargo y quieran optar a él, pueden dirigirse por carta, al Presidente del citado casino.

Pildoras del Dr. Heintzelmann antidisépticas y ferruginosas

Quiero juzgar mi atestado, como verdadero reconocimiento de un enfermo desilusionado de los medicos y de los remedios. Seria nunca acabar enumerar los tormentos porque pasé, con vómitos, presiones de vientre y dolores en el hígado.

Las pildoras antidisépticas del doctor Heintzelmann, me restituyeron en menos de dos meses la vida, gozando presentemente salud vigorosa.

Estimaré que publique este atestado para el bien de los que sufren.—Pablo M. Cardoso, negociante. Firma reconocida.

Municipaleras

La sesión de ayer

Como de costumbre y con tan buen número de concejales como en las anteriores, celebróse ayer tarde a las cinco bajo la presidencia del segundo teniente de alcalde y alcalde accidental D. Mariano Mingot Shelly la sesión ordinaria semanal que oportunamente se anunció.

Abierta esta, se procedió inmediatamente por el secretario a dar lectura del acta de la anterior que por unanimidad mereció la aprobación de los ediles.

Despues de un largo y fuerte debate en que intervienen los Sres. Vila, Gadea y Martínez Torrejón, se acordó autorizar al señor alcalde para que cite a su despacho a los Sres. D. Manuel Sanchez y D. José Sogorb para ver cual de los dos ofrece más ventajas, ya que han presentado idénticas instancias solicitando el encargo del arbitrio municipal sobre aprovechamiento de basuras, y al que ofrezca las condiciones más aceptables, adjudicarle definitivamente el referido servicio.

Examinado previamente por los señores concejales el presupuesto ordinario formado para proceder al pago de los terrenos elegidos en que se ha de edificar el proyectado Cuartel para un batallón de infantería, queda aprobado.

A petición del Sr. Sanchez Santana a quien hace la contra el Sr. Fernandez Grau, se acuerda quede sobre la mesa ocho días, una instancia presentada por las matronas titulares doña Teresa Ubeda y doña Josefa Martínez, en la que piden se les reconozca mejor derecho que las nombradas matronas de Beneficencia para desempeñar dichas plazas.

S. E. acuerda conceder una paga de toca

Las pildoras del Dr. HEINZELMANN

Son de tres clases: Antidisépticas, Ferruginosas y Expectorantes

PRODUCTO BRASILEIRO

Agente en Alicante: Vicente Benet, Mayor,

Todo el mundo debe retratarse EN LA GRAN GALERÍA FOTOGRÁFICA de M. CANTOS

Calle Mayor, número 1—ALICANTE

de saber si se va o no a la liquidación de la rebeldes 19 muertos y nosotros dos isla de Cuba ó a la terminación de la guerra muertos y trece heridos.

Y a la prensa extranjera se ha apoderado de aquel concepto del Sr. Silveira pero en terminos que no dan el alcance que tiene pues suponen que liquidación quiere decir un corte de cuentas y nada mas lejos del pensamiento del Sr. Silveira, supuesto que bien ha explicado su declaración y sus ideas respecto de tan gracioso asunto.

Y ya que hablo de Cuba, á última hora nos llega el rumor de que nuestro representante en Washington ha telegrafado al gobierno español, anunciándole que el de los Estados Unidos exige un plazo para la terminación de la guerra, añadiendo que de lo contrario le amenaza con amparar expediciones filibusteras.

En los centros oficiales se ha negado en absoluto fundamento á tal rumor calificándolo de fábula bursátil aunque en rigor el rumor no viene de Bolsa, sino de políticos que algunas veces suelen estar bien informados.

En Bruselas se ha celebrado la segunda sesión del Congreso de abogados. El debate se ha sostenido á gran altura por todos los representantes.

Esta madrugada ha fallecido repentinamente el director general de Contribuciones Indirectas D. Mariano Toledano.

Esta madrugada ha fallecido repentinamente el director general de Contribuciones Indirectas D. Mariano Toledano. Pasó las primeras horas de anoche reuniendo datos que quería remitir hoy á Santander al Sr. Navarro Reverter para tratar la cuestión legal que á Hacienda corresponde en el conflicto de consumos en las zonas de Madrid.

Como sigan en la prudente actitud que hoy, los vecinos de las zonas, el gobierno podrá sin desprestigio atender sus reclamaciones, llegando á una solución deseada por todos y evitando actos de fuerza siempre deplorables.

En los círculos políticos que se daba como inevitable la dimisión del alcalde, ha extrañado mucho la del gobernador.

Este le presentó anoche fundándolo en motivos de pura fórmula y dándole carácter de poco menos que irrevocable. Se telegrafió inmediatamente al señor Cánovas y espérase la contestación del presidente para resolver en el asunto.

Respecto al alcalde, de no admitirle ahora la dimisión, probable parece que habrá que aceptársela dentro de algunos días, como siga impertérrito en arrendar los consumos, medida que reproducirá con mayor gravedad las algaradas y motines.

Estas son hasta ahora las consecuencias políticas del motín en las zonas.

Por nuestra parte resultaron gravemente heridos el coronel Zubia, dos oficiales y 19 soldados.

Al regreso sostuvo la columna un nuevo combate en el cual tuvieron los

colona, San Felu de Guixols, Palamos, Cete y Marsella, admitiendo carga y pasajeros. Consignatario en Alicante, sucesora de Antonio Samper, plaza de la Constitución, núm. 3.

El VAPOR ZRINYI saldrá de este puerto directo para Rouen y Dunkerque el 6 del corriente, admitiendo carga para dichos destinos. Consignatarios: Sres. Raymundo y Comp.

HORCHATERIA DE ANTONIO LOPEZ JEREZ

Paseo de Amerigo.—Alicante

En este antiguo y acreditado establecimiento, encontrará el público exquisitos helados y la tan renombrada horchata de chufas al estilo de Madrid y Valencia.

También se sirven chocolates elaborados por la casa López.

CARTA DE MADRID

4 agosto de 1897.

Señor Director de LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA.

El conflicto en las zonas

A la agitación de estos días en las zonas ha seguido hoy una calma expectante. Esta mañana se abrieron en los Cuatro caminos algunas tiendas de los industriales concertados, pero pronto se cerraron ante el temor de que se tomara como provocación y reprodujerse el conflicto.

A las dos de la tarde se retiraron las fuerzas le la guardia civil de caballería destacadas en los Cuatro caminos, quedando solo un reten de treinta agentes de orden público.

Donde no ha reinado tranquilidad tan absoluta, durante la mañana, ha sido en la zona del Norte.

Los merenderos de la Bombilla situados en dicho punto, han sido cerrados ante las amenazas y coacciones hechas á sus dueños.

En las demás zonas ocurrió lo mismo; abriéronse algunos establecimientos para ser cerrados enseguida.

De celebrar es que la agitación en las zonas no haya tenido hoy las manifestaciones tumultuosas que ayer.

El gobierno tenia propósito de reprimir con energía todo movimiento y esta mañana estaba preparado para salir el regimiento de caballería de Montesa con severas órdenes de represión.

Como sigan en la prudente actitud que hoy, los vecinos de las zonas, el gobierno podrá sin desprestigio atender sus reclamaciones, llegando á una solución deseada por todos y evitando actos de fuerza siempre deplorables.

Dimisión del gobernador

En los círculos políticos que se daba como inevitable la dimisión del alcalde, ha extrañado mucho la del gobernador.

Este le presentó anoche fundándolo en motivos de pura fórmula y dándole carácter de poco menos que irrevocable. Se telegrafió inmediatamente al señor Cánovas y espérase la contestación del presidente para resolver en el asunto.

Respecto al alcalde, de no admitirle ahora la dimisión, probable parece que habrá que aceptársela dentro de algunos días, como siga impertérrito en arrendar los consumos, medida que reproducirá con mayor gravedad las algaradas y motines.

Estas son hasta ahora las consecuencias políticas del motín en las zonas.

Los críticos y Silveira

Aparte de esta cuestión, poco arroja á la superficie la tarde política.

Las gentes que se dedican á la crítica de los actos y declaraciones de los personajes que figuran en primera fila de los partidos, comentaban esta tarde la insistencia del señor Silveira en decir, que ha llegado el caso

Compañía Arrendataria DE TABACOS

Fábrica de Alicante

Por el presente edicto se invita á D. José Viudez Alemañ y D. José Poveda Gomis, ó á los que hayan adquirido sus derechos, como dueños de los terrenos colindantes á los de propiedad de esta fábrica, donde ha de construirse un muro de cerca con sujeción al proyecto aprobado por el Gobierno y por la Dirección de la Compañía, para que el día 6 del actual á las nueve de su mañana, asistan, si lo tienen por conveniente, á presenciar el replanteo que ha de verificarse antes de dar principio á las obras de construcción.

Alicante 3 de agosto de 1897.—El administrador jefe, Venancio Martín.

La Esperanza

Gran establecimiento de baños de Mar

Este tan acreditado establecimiento que se conoce por el mejor, y que responde á todas las exigencias, es el primero que hay situado en la playa del «Postiguets» en Alicante; el más frecuentado por distinguidas familias; el que reúne más comodidades por sus espaciosos y lujosos cuartos de baños; por ser el que disfruta de aguas más limpias y aires más puros; y el más acreditado de antiguo por la amabilidad con que se acoge al bañista.

El dueño D. Lorenzo Martínez con el fin de proporcionar á los bañistas toda clase de comodidades, no ha omitido gasto ni sacrificio alguno, introduciendo algunas mejoras, para sus numerosos favorecedores.

Baños calientes á vapor, dos grifos, habitaciones bien decoradas á precios reducidos.—Baños de mar á precios económicos.

Hay coches para el servicio. En este establecimiento encontrará el público toda clase de trajes de baño para señoras y caballeros.

No equivocarse.—Los primeros de la playa.

Preparación

para carreras militares, por el teniente de navio D. Teodoro Pou.—Plaza de las Menjas, 9. 2.º

Servicio directo, fijo y semanal entre Alicante, Argel, Marsella y viceversa

El vapor OBERON saldrá de este puerto el 13 de agosto, directamente para Bordeaux. Admite carga y pasajeros á precios económicos.

Para fletes y demás informes, dirigirse á su agente en Alicante, Vizosino Hermanos, San Fernando 86.

Servicio directo, fijo y semanal entre Alicante, Argel, Marsella y viceversa

El vapor BASTAIS saldrá de este puerto el 9 de Agosto, directamente para Argel. Admite carga y pasajeros á precios económicos.

Para fletes y demás informes dirigirse á sus consignatarios en Alicante, Vizosino Hermanos, San Fernando, número, 86.

Servicio fijo regular entre Alicante y Barcelona

El magnífico vapor español LUIS DE CUADRA saldrá de este puerto directo para Barcelona, los días 5, 15 y 25 de cada mes. Admite carga y pasajeros.

Para fletes y demás informes, dirigirse á su consignatario en Alicante, Juan Guardiola, San Fernando, 9. Consignatario en Barcelona: Sres. Torres y Grau.

Compañía de navegación FLUVIAL Y MARITIMA Espalin y Compañía

(Antes Vinuesa y Compañía) SEVILLA

Servicio semanal entre Sevilla y Marsella por los vapores ANDALUCIA, MANUEL ESPAÑOL, NUEVO EXTREMADURA, NUEVO VALENCIA Y GARCIA DE VINUESA.

Salidas todos los sábados para Valencia, Barcelona, San Felu de Guixols, Palamos, Cete y Marsella, admitiendo carga y pasajeros.

Y que se abonen los haberes correspondientes á la primera quincena del mes de julio próximo pasado, á dona Ana Balaguer viuda del que fué escribiente de la inspección municipal D. Antonio Lauri Garrigós.

Se acordó de conformidad con lo solicitado por D. Venancio Martín Varona, administrador de la Fábrica de Tabacos de esta capital, referente á la concesión de permiso para poder efectuar algunas reedificaciones en dicho establecimiento.

Igual fallo mereció, un informe de la Comisión de Hacienda relativo á la suscripción nacional abierta con objeto de allegar recursos para socorrer á los huérfanos de las guerras de Cuba y Filipinas.

El señor Presidente manifiesta á la corporación que con verdadera pena y profundo sentimiento, ha de participar á la corporación el triste y deplorable estado de miseria en que se encuentran los infelices habitantes de la partida rural de Tabarca, bitantes de la misma, á consecuencia de la escasa pesca que han tenido en esta temporada, la mayoría de los vecinos se encuentran sumidos en la más espantosa desgracia y por lo tanto pide al Ayuntamiento, que le envíe una cantidad con objeto de que les sirva de ligero alivio á su miseria.

El señor Gadea, hace uso de la palabra para rebatir lo propuesto por la presidencia, exponiendo motivos tan legales y positivos que después de una ligera discusión se acuerda de conformidad con su parecer, enviar en especies de las que hoy se han distribuido á los pobres, las limosnas que la alcaldía solicita.

Se acuerda pagar del capítulo de «Imprevistos», el importe de algunos gastos causados por alumbrado en la partida de la Santa Faz.

Cuatro dictámenes de la Comisión de Ornato, sobre expedientes de edificación, con informe favorable del arquitecto municipal, se aprueban, así como también la distribución de fondos para el presente mes.

Pasa á informe de la Comisión de Sanidad é Higiene una instancia firmada por varios vecinos de la partida de los Angeles, que piden desaparezca un establecimiento destinado á la fabricación de guano, pues las emanaciones que se desprenden de los productos con que se elabora dicho abono, son muy perjudiciales para la salud pública.

Terminado el despacho ordinario se dirigen á la presidencia varios ruegos por algunos señores concejales, levantándose la sesión á las siete y media de la tarde.

El vapor "Alicante,"

ABORDAJE EN ALTA MAR

El lunes entró de arribada en el puerto de Marsella el trasatlántico español "Alicante," con averías de importancia en su banda de babor.

Este siniestro le ocurrió el domingo último. En dicho día era muy densa la niebla que reinaba, y á causa de esta circunstancia fué abordado por otro trasatlántico inglés, el "Inverness."

El choque fué violentísimo, resultando el "Alicante," en el costado de babor y en la línea de flotación con ocho chapas destrozadas.

Las pérdidas materiales experimentadas por el "Alicante," estimanse en 100.000 francos.

El capitán, Sr. Genis, protesta contra la inhumanidad de la tripulación del "Inverness," el cual continuó su ruta despues de ocurrido el choque, sin preocuparse de la suerte que pudiera haberles cabido á los tripulantes del "Alicante."

SE ALQUILAN

habitaciones amuebladas. Bailén, núm. 21, 3.º

Labradores, 8 San Pascual, 2

SUCESORA DE A. B SOLBES

Gran rebaja de precios en todos los artículos de la temporada de verano.—Hay un buen surtido de abanicos japoneses, del pais y de sombrillas

434 LAS DOS DIANAS

—En buena hora lo digas!—dijo Gabriel,—manos á la obra, y dentro de dos horas no volveremos á encontrar en este mismo sitio, ¿lo entiendes?

—No faltará, monseñor.

Trascurridas las dos horas, desde que se separaron, volvíronse á encontrar en el paraje convenido; Gabriel, alegre y satisfecho del éxito de su diligencia; triste y apurado Martin Guerra, pues todo lo que pudo averiguar se reducía á que las benedictinas habían solicitado compartir con las demás mujeres de la ciudad el cuidado y el honor de curar y velar los heridos; que todos los días acudían á los hospitales de sangre, y sólo de noche se retiraban al convento adonde las acompañaba la admiración y el respeto de los habitantes y de la tropa.

Gabriel, más afortunado en las averiguaciones despues que el primero con quien tropezó le dio los mismos informes que había adquirido Martin Guerra, le preguntó que quién era la superiora de aquel convento, y por su respuesta supo que se llamaba la madre Mónica, la amiga de Diana

A. DUMAS 433

de Castro. También supo del mismo el lugar donde probablemente se hallaría aquella santa mujer, y que sería el más expuesto y peligroso de la plaza.

Fuese Gabriel al distrito ó arrabal de la Isla y en efecto halló en él á la superiora. Había ya llegado á oídos de ésta, por la voz pública, el nombre de vizconde de Exmés, lo que había dicho en las casas de ayuntamiento y el objeto que le había traído á San Quintín. Así es que lo recibió como al enviado del rey y como salvador de la ciudad.

—No extrañéis, madre—le dijo Gabriel—si habiendo venido á esta ciudad en nombre del rey, os pido me deis noticias de su hija la señora Diana de Castro, en vano la he buscado entre las religiosas que he hallado al paso; pero supongo que no está enferma.

—No, señor vizconde—replicó la superiora;—pero he exigido de ella que reposara hoy sin salir del convento, porque ninguna de entre nosotras pueden igualarla en su celo y valor; hállase presente en todas partes; siempre infatigable, ejerce con placer y con el mayor

Después con esto Gabriel, y volvió á su

contar con Martin Guerra como se ha dicho con el corazón lleno de nueva vida y esperanza, como si el vizconde de Exmés y su hijo hubieran sido los que le habían salvado de la muerte.

A. DUMAS 431

pasearnos por el campo y delante de los bigotes de los centinelas enemigos; vamos, vamos, monseñor, yo estoy pronto.

—Poco á poco, Martin—contestó Gabriel— aun hay demasiada claridad, esperemos á que caiga la noche para salir; así hemos convenido el almirante y yo; aun habremos de esperar tres horas, y tengo bastante de que ocuparme en este tiempo—añadió con cierta cortedad;—si tengo que hacer algunas diligencias muy importantes; necesito adquirir ciertos informes en la ciudad.

—Lo entiendo, sí—contestó Martin Guerra,—serán sobre las fuerzas de que se compone la guarnición, ¿no es cierto? ó tal vez sobre los puntos más vulnerables de la fortificación; ¡qué celo tan incansable!

—No, mi buen Martin, no—dijo Gabriel sonriéndose;—respecto á todo eso, sé ya lo necesario; es sobre otro asunto más... más personal, lo que me ocupa este instante.

—Decidle, monseñor, y si en algo puedo seros de provecho...

—Sí, lo sé, Martin; sé que eres un criado fiel

CORSETERIA

Ultima novedad

Calle de la Princesa, 8, segundo—ALICANTE
(enfrente de la casa de la Estancia)

Fotografía de Hernández

Calle de San José, número 2
Esquina al Paseo

La Fotografía más económica de España.
Competencia con todo el mundo.
Nota de precios:
Tres retratos americana gran tamaño, busto ó pie, 3 ptas.
Tres retratos Victoria, busto ó pie, 2,25 ptas.
Tres retratos Visita, busto ó pie, 1,25 ptas.
Seis retratos Mignon, 1 pta.
Seis retratos Cartera, 0,50 ptas.
Gran derroche; nunca se ha visto. Una ampliación muy bien retocada, DOCE pesetas. Tamaño natural.

Solo por unos días

Se retrata todos los días, aunque esté nublado ó llueva.
Desde las ocho de la mañana hasta las seis de la tarde.

Gran taller de Fotografía

M. CANTOS

Calle Mayor, núm. 1.—ALICANTE

GRAN FABRICA DE GASEOSAS Y CERVEZA CAYOL

SUCURSAL DE LA DE VALENCIA

En esta Fábrica se recibe diariamente una nueva clase de cerveza, elaborada por un inteligente químico alemán, que por su clasificación y buen gusto, puede competir con las mejores marcas conocidas, la que sin aparato de propaganda, es hoy recomendada por los señores facultativos como aperitivo para los enfermos y convalecientes, pues hace nutrir los alimentos de una manera rápida, fortificando el organismo para el pronto restablecimiento de la salud perdida.

Se halla de venta en todos los cafés y en la sucursal, calle de Alfonso el Sabio, núm. 7.
Advertimos á los consumidores que cada botella lleva la marca de fábrica, en el tapón y etiqueta. Sin estos requisitos no es de la verdadera procedencia de Cayol.

Se vende en esta imprenta
PAPEL VIEJO

LA CASA MATÍAS LÓPEZ

MADRID-ESCORIAL

fabrica siempre las mismas excelentes clases de chocolates que tanta fama gozan en España y en el Extranjero.

PREMIADOS EN CUANTAS EXPOSICIONES HA CONCURRIDO

De venta en todos los Ultramarinos y Confiterías de esta.

Depósito central: MONTERA, 25, MADRID.

Juan Guardiola

Comisiones, Consignaciones y Tránsitos DESPACHO DE BUQUES

Consignatario de las Compañías de Vapores
Société Navale de l'Ouest, del Havre.
Línea de vapores Serrá, de Bilbao.
Compañía de navegación «La Flecha», de Bilbao.
Compañía «Hispano Argelina», de Barcelona.
Línea «Hispano Inglesa», de Barcelona.
Société Maritime de Vizcaya, de Bilbao.
Vapores de «N. Seefeld», de Bilbao.
Vapores de «Apestegui frères», de Burdeos.
Vapores de la «Société Cochereil», de Amberes.

Depósito de duelas de roble de América del Norte.

Pipas vacías para alquilar

Representante en esta provincia de las Fábricas de Harinas de los Sres. Folch, Albiñana y Comp. Sra. Viuda e hijo de Leandro Albiñana y Compañía, de Barcelona.

Para estaciones centrales DE LUZ ELÉCTRICA

Desde 1½ hasta 300 caballos con GAS DOWSON

Consumo de carbón

550 gramos por caballo efectivo por hora

No han de confundirse con motores viejos de malos sistemas.



33 PLAZA DE PALACIO, BARCELONA

PAPEL RIGOLIOT

PARA SINAPISMOS

Adaptado por los Hospitales de París, las Administraciones y los Médicos de Francia y por las famosas Escuelas e Institutos.
«Consejo al punto de mostrar todas sus propiedades, obtenidas en pocas instancias con un método eléctrico de acción con la menor cantidad posible de medicamento, he ahí los problemas que M. RIGOLIOT ha resuelto de la manera más acertada.»
(A. BOUCHARDAT, Anuario de Terapéutica, en 1898.)
«Respecto á la buena calidad, hay falsificadores. — PARIS, 30, rue de Valenciennes, 30. — Agencia general para la venta por mayor y menor. — S. PÉREZ, Cruz, 12, principal, Madrid. Al por mayor, por todas las Droguerías y Farmacias del Reino.»

EL RABIOSO DOLOR

DE MUELAS CARIADAS
no es el hombre cual le veis, desfigurado, triste, meditabundo é iracundo. La causa de todos estos males se destruye en un minuto y sin riesgo alguno usando el

AIBAF SERDNA
(anagrama) de ANDRES Y FABIA, farmacéutico premiado de Valencia, por ser el remedio más poderoso é inocente que se conoce hoy para producir este cambio tan rápido y positivo. Destruye también la fetidez que la caries comunica al aliento. De venta en todas las buenas farmacias de esta provincia. En Alicante, Farmacia de Don Vicente Benet, calle Mayor, número 4.
DOS PESETAS BOTE

Pildoras de Riaza de Pérez Negro

Recomendadas por médicos y enfermos como la mejor preparación que se conoce para curar las fiebres intermitentes, ya sea Tercianas, Cuartanas ó Cotidianas. No hay necesidad de privarse de ninguna clase de alimentos.
Veinticinco años de éxito!
Cajas con 80 y 40 pildoras, 5 y 3 pesetas
De venta en todas las mejores farmacias, remitiéndolas también directamente sin autor previo pago de su importe sin aumento de precio desde cualquier punto que se pida. FARMACIA DE PEREZ NEGRO, Ruda, 14, MADRID. En Alicante, Farmacia de D. José Soler.

Tónico-genitales del DR. MORALES

Célebres pildoras para la completa y segura curación de la debilidad, espermatorrea y esterilidad.
IMPOTENCIA
Cuentan 27 años de éxitos y son el asombro de los enfermos que las emplean. Principales boticas, á 30 reales caja, y se remiten por correo á todas partes.
DOCTOR MORALES, Carretas, 89, MADRID
En Alicante: Farmacia de D. José Soler.



GONZALEZ HERMANOS CASA MAYLIN

Loza, Lampisteria y Cristalería. Camas y objetos de capricho

Influjo del AGUA de LOECHES LA MARGARITA

sobre los MICROORGANISMOS, según el análisis practicado por el doctor Mendoza

Para determinar el sábio bacteriólogo Dr. Mendoza el influjo de la mineralización del agua de LA MARGARITA EN LOECHES (há tiempo preconizada y reconocida por el protomedicato como antiparasitaria) sobre los microorganismos, procedió á confeccionar con ella medios de nutrición, tomando un litro de la misma para 500 gramos de carne y adicionándole el 1 por 100 de peptona y el 1/2 por 100 de cloruro de sodio á 100 centímetros cúbicos de dicha maceración.

De los 400 centímetros cúbicos restantes se hicieron dos porciones: á una se le añadió gelatina al 10 por 100 y á la otra agar agar al 2 por 100. Con estos medios se emprendieron las pruebas, que fueron como sigue:

1.º Se hicieron doce placas: seis con el substratum gelatinado y seis con el agar agar, las cuales, una vez solidificadas, se expusieron al aire libre á fin de recoger sus gérmenes y ver las facilidades ó dificultades que el medio confeccionado con el agua en estudio ofreciera á su desarrollo.
Expuestas por diez minutos al contacto de la atmósfera, se llevaron á la estufa; las de gelatina de 18 á 20º centígrados y las de agar agar á 37º.

2.º En otros tubos de gelatina y agar se sembraron por picadura: bacillus subtilis, fluorescens putridus, liquefaciens, viduus, spirillum cholerae, rubrum, firklevi, concentricum micrococcus mobilis, rosetaceus, liquefaciens, micrococcus cereus albus, aureus, pirogenus, erisipelatis.
De las primeras experiencias en placas resultó que en ninguna de ellas se desarrollaron las variedades que constantemente existe en el aire y sólo pudo percibirse la evolución etmicrococcus leuteus y las mucosinas aspergillus glaucus y el penicillium glaucus: no aparecieron otras especies á los diez, á los veinte ni á un á los treinta días después de la sembra.

En las segundas experiencias el resultado fue constantemente negativo; ninguna de las siembras por picadura dió fructificación, quedando completamente estériles.
Con la gelatina y el agar, á que se adicionó el cloruro sódico, se repitieron las mismas pruebas, sin lograr otros resultados que los anteriormente expuestos.

Estas afirmaciones del sábio bacteriólogo Dr. Mendoza; comprobadas nuevamente por el eminente Dr. D Benito Avilés, médico director del establecimiento de LA MARGARITA EN LOECHES en los enfermos mismos durante la temporada balnearia áttima demuestran la utilidad del agente hidromineral aplicado en bebida y tópicamente en baño, loción, ducha, pulverización etc., etc., para combatir aquellas dermatosis sostenidas por gérmenes ó seres parásitos, ó que dan lugar á su producción, entre ellos el micrococcus erisipelatis.

Con razón, por lo tanto, esta agua sulfatada sódica, fuertemente mineralizada, compite con las sulfurosas en el tratamiento de la gran mayoría de las dermatosis, por sólo su acción misma local, y si á hasta se añaden la depurativa, al alterante, la derivativa de su uso al interior, no puede dudarse de que aventaja, con mucho, á las segundas, y de que hay fundados motivos para insistir en que esta clase de agua es potentísimo agente de la medicación hidrotérmica, desconocido por el mundo médico por falta de aquella activísima propaganda que en otros países le habrían hecho si hubiesen logrado la fortuna de contar con fuentes de tal composición y de tal riqueza. Todo se consigna en el dictamen.

Por lo dicho que es la sábia confirmación de lo ya popularmente conocido, esta agua, con ser tan purgante, es aún mucho más curativa, y de usarse con frecuencia, evitarían muchas enfermedades, que una vez declaradas, cura mejor que esos especímenes cuya naturaleza intrínseca se desconoce, y de ahí que el público la favorezca sobre todas, habiéndose vendido en el último año

MAS DE DOS MILLONES DE PURGAS

Venta en todas las farmacias y droguerías.—Depósito central, Jardines, 15, bajos.—MADRID.

432 LAS DOS DIANAS A. DUMAS 437
y un amigo verdadero. Así es que para tí no tengo secreto reservado cuando no pertenece á otro; y si no te ocurre quién pueda ser la persona á quien con tanto anhelo y amor busco en esta ciudad, después que he cumplido con mis deberes, es porque seguramente lo has olvidado, Martín.
— ¡Oh! perdonadme, monseñor; ya, ya caigo —dijo éste— se trata... ¿no es verdad? de una benedictina.
— Cierto, Martín; ¿y qué habrá sido de ella en medio de la confusión que ofreció una ciudad sitiada? En verdad, amigo mío, que no me he atrevido á preguntárselo al almirante por no despertar sospechas; además de que quizá tampoco sepa de ella es muy natural, porque Diana habrá cambiado el nombre al entrar en el convento.
— Así debe ser, monseñor—contestó Martín— porque según he oído decir, su verdadero nombre tiene algo de pagano, aunque á mí me parece bellísimo; supongo que lo que tenga de pagano le traerá de la señora de Poitiers. Sor Diana en efecto, no me parece que cuada bien,
Despidióse con esto Gabriel, y volvió á encontrarse con Martín Guerra, como se ha dicho con el corazón lleno de nueva vida, y segura, cual la superiora, de que volvería sano y salvo de la arriesgada empresa de aquella noche.
— ¿dorsu, caridad sublime, qué es cuanto me es dado hacer á nosotras, pacíficas religiosas. ¡Ah! es una hija digna de la raza francesa. No quiere que su nombre y títulos sean conocidos, y os agradecerá, señor vizconde, el que también respetéis este glorioso incógnito; pero, ¿qué imperia que oculte su nobleza si no puede ocultar su magnánima bondad, y si cuantos desgraciados se hallan á nuestro cuidado conocen aquella figura angelical que, cual dulce esperanza del cielo, nos consuela y alivia en sus dolores? Ha cambiado su nombre por el de nuestra orden, llamándose sor «Benedicta»; pero nuestros heridos, que desconocen el latín, la llaman sor Bendita.
— ¡Ah! ese nombre aun es más bello que el de duguesal —exclamó Gabriel, sentía correr por sus mejillas dulcísimas lágrimas de placer;— pero, señora—prosiguió—podré verla mañana si tengo la dicha de volver?
— Cuando volváis, hermano —respondió la superiora—acudid donde sean mayores y más numerosos los gemidos y los gritos de dolor, y allí encontrareis á sor Bendita.
— ¡Ah! bien sabe monseñor que desde que salimos de París he vuelto á mí acostumbrada sobriedad; pues no bebo más que agua y así es que ni una sola vez he visto doble ni triple,
y más parece una blasfemia como las que dice el otro ya cuando se emborracha.
— ¡Y qué haremos! —dijo Gabriel—acaso sería lo mejor que primero nos informáramos de cual es el convento de las Benedictinas, así en general.
— Sí, monseñor—respondió Martín—y luego procederemos de lo general á lo particular, como decía el párrafo de mi aída; á quien se sospechaba de heterodoxo, perfectamente, monseñor; y respecto á los tales informes y á todo lo demás que haya lugar, espero ordenes.
— Procedamos, pues, á las investigaciones, Martín, pero sea cada uno por su lado y separadamente; así habrá más probabilidad de conseguir nuestro objeto. Pero es preciso que se saque y reservado, y cuidado con la bebida, no te emborrachés como sueles.
— ¡Ah! bien sabe monseñor que desde que salimos de París he vuelto á mí acostumbrada sobriedad; pues no bebo más que agua y así es que ni una sola vez he visto doble ni triple,
436 LAS DOS DIANAS A. DUMAS 433